

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Gemeinde Bad Endorf hat dieses Jahr zum ersten Mal am STADTRADELN teilgenommen. Vom 19. Juni bis 9. Juli 2022 konnten wir gemeinsam für Bad Endorf 6.280 Kilometer auf dem Fahrrad zurücklegen. Insgesamt 42 Personen verteilt auf 7 Teams haben an der Kampagne teilgenommen. Dies hat uns gezeigt, dass gemeinsames Radeln nicht nur gegenseitig motiviert, Spaß macht und fit hält, sondern wir uns ganz nebenbei nachhaltig und klimafreundlich fortbewegen. Eine ganze Tonne CO₂ wurde während des Kampagnenzeitraums eingespart, indem wir für private und berufliche Strecken auf das Rad gestiegen sind und das Auto stehen gelassen haben. Vielen Dank an alle STADTRADELN-Teilnehmer!

Die einzelnen Ergebnisse der Teilnehmerkommunen können Sie unter www.stadtradeln.de einsehen. Tragen Sie hierfür Ihre Kommune in die Suchleiste ein.

Ergebnisse STADTRADELN 2022 in Bad Endorf

Teams	Geradelte Kilometer	Kilometer pro Kopf	Anzahl Radelnde	Kilogramm CO₂-Vermeidung
Team Grün	2.980	298	10	459
Offenes Team – Bad Endorf	1.279	128	10	197
Mitarbeiter Markt Bad Endorf	741	82	9	114
Hartmannsberg	422	70	6	65
Kurf	372	186	2	57
Fraktion CSU	304	101	3	47
Jugendtreff Bad Endorf	183	92	2	28
Gesamt	6.280	150	42	967

Im Folgenden möchte ich Ihnen die Treppchen-Platzierungen der Gewinnkategorien darstellen.

Radelaktivste Teams mit den meisten Kilometern

Chapeau an das *Team Grün*, das mit einer herausragenden Teamleistung insgesamt 2.980 Kilometer erradeln konnte und somit im Teamranking den 1. Platz belegt. Insgesamt wurden 459 Kilogramm CO₂ eingespart. Der zweite Platz geht an das *Offene Team – Bad Endorf* mit einer ebenfalls starken Teamleistung von 1.279 Kilometern und einer daraus resultierenden Einsparung von 197 Kilogramm CO₂. Auf dem dritten Treppenplatz landet das Team *Mitarbeiter Markt Bad Endorf* mit einer Teamleistung von 741 Kilometern und einer Einsparung von 114 Kilogramm CO₂.

Aktivste Radelnde

Hervorheben möchte ich an dieser Stelle die Radelnden mit den meistgefahrenen Gesamtkilometern. Martin Both hat unglaubliche 1.020 Kilometer erradelt. Hut ab vor dieser enormen Leistung! Auch Manfred Jäger und Martin Schmözl haben mit 517 und 450 Kilometer eine beeindruckende Strecke zurückgelegt. Alle drei Radler gehören übrigens dem *Team Grün* an und haben somit wesentlich zum Teamerfolg bzw. dem 1. Platz des Teamrankings beigetragen.

Und was ist die Challenge für die nächste STADTRADELN-Kampagne? Mehr Radelnde, mehr Kilometer und mehr CO₂-Einsparung für eine nachhaltige Mobilität und Klimaschutz. „Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt.“ (Mahatma Gandhi)

Übrigens stehen Ihnen auf der Homepage der Tourist-Information Bad Endorf unter <https://www.bad-endorf.de/urlaub-und-freizeit> einige Informationen zu Fahrradtouren in und um den Ort zur Verfügung. Sich auf das Rad zu schwingen anstatt Auto zu fahren bietet ein ganz anderes Umwelterleben: Sie entdecken Dinge in der Natur, die sonst ungesehen an Ihnen vorbeigezogen wären und erreichen Orte, die Sie mit dem Auto nie zu Gesicht bekommen hätten.

Cindy Hesi
Klimaschutzmanagerin
Marktgemeinde Bad Endorf
Förderkennzeichen: 67K16231

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages